

万引犯罪根絶宣言

スポーツにルールがあるように社会にもルールがあります。

最近、ルールを守らない人が増えています。

その一つが万引きです。「万引きしても見つからなければいい」「見つかってもお金を払えばいい」と思う人や、「たかが万引き」といって見過ごす人もいます。

サッカーの試合では、ルールを無視する人には審判がレッドカードを突きつけ違反者を退場させます。

サポータもルール違反に厳しい目を向けています。

鍛え抜かれた肉体、精神と厳しいルールがあるからこそ、スポーツは人々に感動を与えることができるのです。

我々は、サッカーを通じ、子ども達をはじめ全ての県民に感動を与え、福岡県を安全で住みやすい日本一フェアな県にするため、社会のルールを守れない人には退場してもらうという強いメッセージを込めて万引根絶の宣言を行います。

- 一 万引きをしない・させない・見逃さない。
- 一 万引きを見つけたら警察に通報してレッドカードを突きつける。
- 一 地域ぐるみで万引防止に取り組む。

以上

平成23年1月23日

アビスパ福岡選手代表 田中 佑昌

ギラヴァンツ北九州選手代表 佐野 裕哉